



吾、衣笠を原点と知つて
立命冤友人を

吾、衣笠を原点と知つて

北陸電氣工業株式會社
執行役員 営業副本部長

倉和雄

私が井上和夫先生の自動制御研究室を何とか卒業させていただき、一端のエレクトロニクス屋として抱負を秘め、電子部品メーカーに入社したのは昭和四十四年春であった。六ヶ月間の製造現場実習の後、同期の技術者達は研究開発部や、製造技術部へそれぞれ送り込まれたが、私はひとり営業部への配属となつた。「何故、どうして」と畑違いの部署に夢半ば破れた感が否めなかつた。が、折からの不

況の中では他社への選択肢は無いに等しく、モンモンとした気の重い新入社員スタートであった。私は大学四年間を等持院西町に在る、衣笠寮で寮生活をおくつた。元は、民間アパートであったものを、大学側が買いつり改装した木造二階建二十室から成る寮は、二人部屋であった。理工学部の化学土木、機械、電気工学部生の他、新たに経済、経営学部生も初入寮していた。部屋は二間続きで戸は

開け放たれ、学部、学年を超えて、部屋に上がり込み、飲食、学問外の歎談、政治や思想についての議論、しまいには放歌と夜が白む事など日常茶飯事であった。暖をとる練炭火鉢で軽い一酸化炭素中毒をひきおこし、隣人に助けられて忘れてはならぬ行事が幾つか有事、余りの煩さに堪りかねた隣人とのトラブル等、懐しい。衣笠寮

さて、営業配属でモンモンとして日々をおくっていた私であつたが、時に、家電業界はカラーテレビの開発黎明期を迎へ、画質の安

部生は時間が曖昧で、よく言えはフレキシブルである。論客が多くて、政治、経済、社会、歴史と多岐に渡って守備範囲が広い。私は自分に備わって無い物にただ感心するばかりで毎日が新しい事、興味が尽きない事、考えさせられる事が連続の、衣笠での大学生活であつた。

工学部生のある事に気がついた。あくまでもイメージである事と誤解を恐れずに披露すると、化学工学部生は、答を出すのに一ヶ月かかる。土木工学部生は半年、機械工学部生は二週間、我ら電気工学部生は数秒。（スキッチを入れて回路動作チェックは、結果が数秒で出る）これに比べ経済、経営学

た。そのひとつに深夜の「キモダメンシ」がある。寮生活にも少しずつ慣れて来た頃、寝入りバナをたき起こされた新入寮生は、無言で龍安寺の境内を抜け、ひとりずつ衣笠山に登らされるのである。途中の御陵脇から二回生、前年にキモダメンシをされた一年先輩達が趣向をこらして威すのである。「名前」「出身地」「趣味」「恋人の有無」など質問攻めにあいやがて頂上へ、腕があがらなくなる程の腕立伏の後、焼酎の洗礼をうける。この行事で新入寮生と先輩の方々との距離がぐんと近づく事は言うまでもない。この様な垂直、水平関係の裸のつき合いを通じ、私は理

現在のデジタル・エレクトロニクス業界はキーデバイスの標準化が急速に進み、差別化が図りにくく構造となってしまった。新製品

スに、人間関係が構築出来る良き時代であった。開発の思いが叶い、新製品に量産投資が行われるようになつた頃、私は会社の柱となる製品の市場開発という自分にしか出来ない営業をやろうと、使命感に目覚めていた。以来三十余年、マーケティング・販売戦略の仕事を従事している。

り、文献を調査したり、設計の一部を補完したりと、市場・製品開発が面白く、楽しくなり時間を忘れ、夢中でのめり込んでいった。時には集金日を忘れ上司から大目玉を喰う事もあつた。当時の開発スピードは今とは比較にならぬが、技術的プログラックボックスが殆んどなく、のびのびとした開発をベー

定、向上に開発の全力が注がれていた。電子部品ベースでは、フォーカス電圧調整用の高耐圧部品や、CRTアノード電圧レギュレート管・6BK4をいかに無くして、物品税率の低いオールソリッドステートにするか各社鋸を削る中、いろいろなアイディア部品が検討されていた。一方自動車業界は排ガス規制に対応する為、機械制御から電子制御への開発移行期を迎えたMCU開発は、温度センサ、圧力センサ、位置センサなど新しい電子部品のビジネスチャンスが大きく拡がろうとしていた。いつしか私は、ユーザー技術者との面談が多くなり、新しい材料を探した

から感謝
びたい。

のひとと
覚を磨か
線から面
ツールに
ハウ全て
事のある
事である
K Cで教
いる事を

真似らね
来なくな
私は車
事をさせ
時、大学
を開いて
自分の原
ケティン
足を運び

は直ぐに中国産品の環境破壊的な電子化が問題に入していく。テクノロジーセットによる最も重要な技術といふべき自社製品の開発が、スキンチックながら緻密な技術

を申し上げこの寄稿を結了

面から形のある経営の
ではない。それらのノー
が「衣笠」であると知る
。受験で衣笠寮に泊った
実弟は、縁有つて今、B
鞭を執させていただいて
ねば、情報は点から線、

シェアや利益が維持出
つてしまふ。
場に一番近いところで仕
てもらつてゐる事を思つ
生活でいろんなひとと心
語り合つた「衣笠」が、
点であると痛感する。マー
ケの情報の質は、現場に
、キーマンを見つけ、そ

が限らない過剰在庫と、
を増大させている。私ど
部品も、他社とは違う差
われる真の競争時代に突
き進む。その解決策として、
ジ・マーケティングが
でないかと考えている。
一メーカーの開発設計部に人
しての連携ビジネスや、
導体メーカーの最先端技
術を駆使して、常に新規
開拓を図る。また、既存の
技術を改良して、より効率
的・効果的に製品を開発す
る。この開拓精神が、当社の
最大の強みである。

山本 茂先生の記憶

齋
藤

卷之三

(昭和二十三年工学部電気科卒)
(通称優) (旧疋田豊)

平成十五年十月一日第二十二号
立命電友会の会報により山本茂
先生の訃報に接し哀悼の意を表す
る者の一人です。

山本 茂先生に売った記憶は有りませんが三亀、平野先生に売つた事は憶えております。

旧制中学生にて海軍航空隊に志願し合格、練習生を卒業し実施部隊にて交戦中突如終戦武装解除され、その後九月中旬迄残務整理し復員、まだ十七歳の出来事でした。海軍甲種飛行予科練の先輩達は毎日あの大空に特攻作戦として参加、軍神として散華され今だに一年に一回生存航空兵達は冥福を祈つておる訳です。

生と昭和二十年十二月の復員組と一緒になる訳で学生衣服も無く海軍の三種軍装そして飛行靴の出立ちでした。傍では異常だったのでは無いかと思っています。

当時は全員で百五十名位だったと思っていますが卒業の時は百名位でした。又当時は旧制中学は四年卒でしたのでいまでは高校一年卒で専門学校又は大学の予科に入學出来ました。

卒業後中小企業へ就職しました

二

その後噂により各大学で復員軍人の編入試験が実施されると言う事で立命館専門学校工学部電気科に無事入学した次第です。昭和二十年十二月頃と思います。

山本 茂先生は交流理論、電磁気学等を教わったのですが、先生は国民服で頭は丸坊主でした。私は、当時所持金は復員手当位なので両親は既に無く、兄はおりましたが自分が生活で精一杯でした。

入学金は復員手当等充当しましたが学費がなくパン売りを思い立ち恥じを偲んで稼ぎまくりました。

が月給が三千円～五千円位でした。百円札ですので袋の厚みが有りましたがやはり自分で頑張り度いたがやはり自分の力で頑張り度いの一心で昭和二十七年二十四歳で事業を創業致しました。

皮肉にも山本茂先生に電磁気学等は学んだものの非常に難しい課目でした。一番苦手の過渡現象に取組み開発したのがオートマチック・ボルティジ・スタビライザー（自動電圧調整器）でした。開発に非常に苦労したのですが山本茂先生に御指導を賜り度く思つていたのですが当時山本茂先生の

しておられます。我々教え子が七十五歳になつておられますので殆んどの先生（山本茂先生が最後）が逝去されたのではないかと思ひます。然しあの古い校舎を写真で偲び又現在の立派な校舎と比較しつつもついその時代の青春が蘇つて来ます、学友もかなり逝かれたのでないかと偲びつつ（株）トーセ、（株）東亜セイコーの会長として人生を全うしたいと思つています。

最後に山本茂先生その他の先生のご冥福をお祈り致します。

時代とともに進展していた集積回路（LSI）技術の活用を前提として、革新的あるいは効率のよい情報通信処理システムを如何に実現するかという観点から、ハードウェアやソフトウェアにかかわる研究を行ってきました。シリコンシステムアーキテクチャといわれる研究分野に相当します。

さつキャンパス（BKC）で過りました。理工学部で衣笠キャンパスに通った最後の年代であります。卒業研究以降は、杉本末雄教授（システム制御工学研究室）の指導のもと、主にGPS（衛星測位システム）に関する信号処理とその応用について研究を行いました。在学中は学内外のTA、非常勤講師、また本学の一号助手、R.A等、貴重な経験もさせて頂きました。学位取得後は三菱電機でいた。学位取得後は三菱電機でいた。わゆる「カーナビ」の開発に携わっておりましたが、本年、ご縁に恵

新任のご挨拶

ることこそが、大学の責務として
重要だと思っています。もちろん、
そうたやすいことではありません
が、皆様方のお力添えをいただき
つつ、私の持てる力を総動員して
チャレンジしたいと考えています。
具体的には、シリコンシステムアーキ
テクチャにかかる個性的な技術
を題材として、工学的な実現技術
を重視して研究や教育を進める
ことにより、核となる人材の育成
をめざしたいと思っています。どう
ぞ、よろしく、お願ひ致します。

新任のご挨拶

電子情報デザイン学科
小倉

小倉
武

ン学科の開設

電子情報デザイン

ン学科の開設

改
に

ることこそが、大学の責務として
重要だと思っています。もちろん、
そうたやすいことではありません
が、皆様方のお力添えをいただき

立命電友会会報

平成16年10月1日

(3) 第24号

まれ母校でお世話になることとなりました。

さて、これまで研究・開発業務が活動の中心でしたが、講師として着任し少ないながら学部の講義科目も担当させて頂くようになりました。現在は、これまでの立場とは違った大きな责任感を感じながら、非常勤講師や助手のアカデミックな経験と、企業での経験を融合した活力ある講義目標にしております。が、初講義の直前、ネクタイを締めて少々の緊張とともに生協の食堂に行つたところ、レジのおばさんに学生と思われて「今から就職活動か?」と声を掛けられたことは忘れられない笑い話です。

研究活動としましては、目下のところ引き続きGPS測位アルゴリズムとその応用に関して研究を行っています。GPSはよく知られています。GPSを利用しても電話等でもGPSを利用してユーティリティの位置を知ることができます。また、ヨーロッパや日本でも独自の衛星やGPSの補強システムが計画され、正確な自分の位置を知るという行為がますますポピュラーになります。GPSのようないわゆるシステムに関する信号処理を主軸として、その通信方式や、測位システム応用での情報処理といった分野も視野に入れて研究を進めていくたいと考えております。

今後ともご指導、ご鞭撻のほどどうぞよろしくお願ひいたします。

吉川 雅弥

ません。そのため、使用するツールを決めた後、そのツールチャー

根上卓之主任研究員(立命館大学客員教授)にご指導頂き、大学と企業の両方で充実した研究生活を送りました。博士号取得後は、渡米し、デラウエア大学エネルギー変換研究所にボスドクとして引き続

バイス開発センター)において、席された。

総会に先立ち、高山教授から、

立命館の組織・歴史・電友会の活動状況・理工学部及び電気電子工学科の現状と変遷等について、プロジェクターを使っての説明があつた。

総会では、支部の活動状況・課題・今後のあり方、等についての意見が交換され、昨年、APUの見学を兼ねた別府での開催が好評であった事から、今後も見学会等を組み入れる事を考える、等活発な意見交換がなされた。

引き続き、任期満了に伴う新支

部長の選出に入り、新しい支部長に森下明憲氏(四十四年卒)が選ばれた。

来年には、日本で四番目の国立博物館が、大宰府に開館する事から、その見学を兼ねて、来年の総会も福岡で開催する事を決め、閉会式が催された。

飛び級進学可能などを知り、チャレンジ精神もあって大学院進学を決意しました。修士・博士課程共に、浜川圭弘教授・高倉秀行教授は、CADツールが用意しています。CADベンダーが用意したものがあります。ただし、一つのツールに付き、何百ページにも及ぶ英語のマニュアルのため、講義にそのまま使用することが出来

十二年間、立命館大学に在籍していました。したがって今年は十三年目です。そうした中で、あらたに私が着任した電子情報デザイン学科は、二〇〇四年度に新しく新設された学科であり、寺井教授、山内教授をはじめ九名の教員が在籍し、SoC(System on a Chip)の開発に必要な専門知識と一定の設計経験をもった人材育成を第一とし、そのような新学科ですが、学科を立ち上げるというのは、非常に多くのことを決めていく必要があります。例えば、学生実験などはその代表的な例です。電気電子工学科の学生実験は、長い歴史の中で諸先生方が改訂に改訂を重ね、非常に完成度の高い教科書・実験内容になつております。しかし、本学科では実験のテーマから使用するCADツールの選定などになりつつあります。今後は、GPSのようないわゆるシステムに関する信号処理を主軸として、その通信方式や、測位システム応用での情報処理といった分野も視野に入れて研究を進めていくたいと考えております。

今後ともご指導、ご鞭撻のほどどうぞよろしくお願ひいたします。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

平成十六年六月十二日、博多駅

(昭和三十七年卒)

前年のステーションプラザホテルに

おいて九州・沖縄支部の総会が開

催された。

本部から、新しく会長に就任さ

れた荒木敏会長と高山茂教授が出

下電器産業中央研究所(現先行デ

開発大学院制度を活用しまして、松

立命電友会

第四回 総会開催

今年はアテネオリンピック開催年でありますとともに、四回目を迎えた立命電友会定時総会の年であります。

六月五日（土）、立命電友会総会は大津プリンスホテル「淡海の間」において、百十六名の会員の参加を得て開催されました。本総会を迎えるに当たって、五月八日（土）の役員会において議題の整理と次期体制についてあらかじめ検討が行われました。

総会は高山茂事務局長の司会のもと、まず加納久雄会長の挨拶で始められました。立命電友会創立十周年記念総会が平成十三年十月十九日（土）、京都全日空ホテルにおいて三百四十名の参加者を迎えて開催され、大変盛況の中、無事に終了する事ができたことの報吿と諸事協力いたいたしたことへの

誠意が述べられました。
続いて寺井秀一学系長の挨拶があり、本年開設された電子情報デザイン学科の紹介と学系の近況報告および就職状況についての報告がありました。

石井英敏副会長を議長に選出し
議事に入り、まず高山茂幹事より
事業報告があり、電友会創立十周年
記念企画の報告が詳細になされ
ました。また、会計報告が中西恒
彦幹事（会計）よりなされ、監査
結果が前田稔夫会計監事より報告



されました。

江戸川

続いて次期役員改選に入り、会長には荒木敬氏（昭和三十四年卒）

新設員招

新役員紹介

同窓会だより

第24号 (6)

平成16年10月1日

立命電友会会報

紫山会

(昭和四十三年卒)

四月四日(日)電気工学科四十

三年卒OB会(紫山会)が、恩師

の辻村先生、前田先生、莉屋先生、

浦山先生それに五十九年卒の高山

先生を迎え、春爛漫の五條坂の閑

静な料亭で開催されました。世話

役の池田氏より開会の挨拶のあと、

来賓を代表され電気磁気学の辻村

先生から「学生時代は師弟の関係

であった皆さん、卒業後三十六

年を経過した今、誰が生徒か!

先生か! 年を重ねる毎に親近感

を感じます。景気は上向きといつも

実感はなく、年寄りの住みにく

い時代になっています。皆さんも

そろそろ年金生活の域に入られま

す。声を大にして年寄りが住みや

ふれる挨拶があり、前田先生の乾

杯で懇親会に移りました。一年ぶ

り、中には三十六年ぶりの再会も

和やかな雰囲気の中、現役の五

十九年卒高山先生からパワーポイ

ントを用いた最近の母校(目まぐ

るしく変革する立命館の様子)の紹介があり、教育現場のスピード

は衣笠の古き良き時代には想像も

できない速さを感じました。企業



は高齢化し少子化の波で住みにく
い世の中になりました。
青春時代京都で学び、遊んだ仲
間と近況報告や昔の思い出(教授
にレポートを窓からほかされたこ
と等々)心置きなく語り合い青
春時代にタイムスリップ、二時間
の予定が一時間三十分近く延長し
名残惜しい中での散会となりまし
た。仲間と雨の上がった京都の町
家を抜け、会場近くの西国十七番
札所六波羅蜜寺、十六番札所の清
水さんに健康を祈願し、八坂の塔
に歴史の重みを感じながら、ふと
「理想は高く姿勢を低く、いつも
心に太陽を持って、ゆっくりとがっ
かりと、理論を貫いて実践に生き、
実践を通して理論を究め、前へ前
へと進もう!」勇気の湧く言葉を
思い起こすとともに、改めて、校友
と京都の良さを心のフィルムに
刻んだ一日でした。世話役の池田
昭和二十九年(一九五四)弥生
三月、等持院理工学舎を学友百余
名と共に巣立つて五十年、思えば
戦後の混乱期から最悪の就職難時
代を乗り越えて、このたび節目と
すべき「同窓会」を迎えることが
出来ました。

まさしく「喜びも苦しみも幾星
霜」の半世紀であったと思う。

この五十年を振り返るべく二九

電友会を風薫る五月二十日、祇園
料亭で開催の運びとなりました。

冒頭にすでに黄泉へと旅立った三

十名に思いを馳せながら黙祷を捧
げ、次いで会幹事による経過・会
計報告などの議案を提出し型通り
の了承を得て開幕へと移りました。

なお、今回の参加者は十三名で、
出欠返事によれば「体調不良」
「病気治療中」など高齢者にあり
がちな健康上の理由による不参加
や連絡不能者二十名(住所不明返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返

返